



## HORARIOS

### Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 13 horas  
Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas  
Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 12.15 y 13.30 horas.  
Tarde: 19 y 20 horas.

### Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá  
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

### Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

### Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

**Martes, jueves:** Por la mañana: de 10 a 11.45

**Sábados:** Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

Lunes:

De 10 a 12 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

**Servicio de Orientación para el Empleo:**

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 681211980

### Centro Orientación Familiar (COF)

**Martes y Jueves, con cita:** De 10 a 13 y de 17.30 a 20

Tlf. 916626224 (e-mail: info@cofjpii.es)

### Horario de Confesiones

**Diariamente (de lunes a viernes):**

- De 18.30 a 19.45

**Sábados:**

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

**Domingos:**

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario. También habrá confesión siempre que se solicite

### ORACIÓN POR LA VIDA DE SAN JUAN PABLO II

Oh María, aurora del mundo nuevo,  
Madre de los vivientes,  
a Ti confiamos la causa de la vida:  
mira, Madre, el número inmenso  
de niños a quienes se impide nacer,  
de pobres a quienes se hace difícil  
vivir, de hombres y mujeres  
víctimas de violencia inhumana,  
de ancianos y enfermos  
muertos a causa de la indiferencia  
o de una presunta piedad.

Haz que quienes creen en tu Hijo  
sepan anunciar con firmeza  
y amor a los hombres de nuestro  
tiempo el Evangelio de la vida.  
Alcánzales la gracia de acogerlo  
como don siempre nuevo,  
la alegría de celebrarlo con gratitud  
durante toda su existencia  
y la valentía de testimoniarlo  
con solícita constancia,  
para construir, junto con todos  
los hombres de buena voluntad,  
la civilización de la verdad  
y del amor, para alabanza y gloria  
de Dios Creador y amante  
de la vida. Amén.

### "OTRA" COMUNIÓN ESPIRITUAL

Creo, Jesús mío, que estás real  
y verdaderamente en el cielo  
y en el Santísimo Sacramento del  
Altar. Te amo sobre todas las cosas  
y deseo vivamente recibirte dentro  
de mi alma, pero no pudiendo  
hacerlo ahora sacramentalmente,  
ven al menos espiritualmente  
a mi corazón. Y como si ya  
te hubiese recibido, te abrazo  
y me uno del todo a Ti. Señor,  
no permitas que jamás me aparte  
de Ti. Amén.

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



DICIEMBRE 2017

PRIMERA  
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

**nº 290** C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24  
Tfno urgencia: 681049563 www.archimadrid.es/nsmoraleja

### CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Antes de las Navidades el Santo Padre Francisco tiene programado un viaje apostólico a Myanmar y Bangladesh que tendrá lugar del 26 de noviembre al 2 de diciembre. Quizá estos países nos quedan un poco lejanos y podemos preguntarnos: ¿Por qué este viaje a unos países de minoría católica? Myanmar que también conocemos con el nombre de Birmania, es un país asiático ubicado en el Sudeste Asiático; limita al norte y este con China, y por otro lado con Bangladesh que, situado al norte de Myanmar, limita con la India. En Myanmar existe una minoría de 1,1 millones de personas, que vive en el estado de Rakhine o Arakan en el oeste del país. Son los rohingyá, de religión musulmana. Prácticamente el resto de la población de Myanmar es de religión budista. A lo largo de los años se ha habido enfrentamientos entre las dos etnias de distinta religión y estallidos de violencia que han provocado éxodos masivos hacia Bangladesh y otros países: en 1977-78, en 1991-92 y en 2012. El motivo de esta persecución es racial y religioso con reproches mutuos. En este último tiempo de más de 500.000 personas de la etnia rohingyá han tenido que huir, sobre todo a Bangladesh. Todo esto plantea un problema humanitario de primer orden, porque Bangladesh país de acogida, quiere restringir sus movimientos. Se está tratando de firmar acuerdos para dar una solución a este problema, y hay intervenciones de la ONU, pero la presión de los birmanos que quieren echar fuera a esta minoría y Bangladesh que los recibe con reticencias, hace que las cosas sean difíciles. El Papa, aparte de confirmar en la fe a los católicos de ambos países, quiere ser mediador en este conflicto, para evitar esa limpieza étnica. Pidamos para el éxito del viaje, para la reconciliación y convivencia entre todos.



